

Adán Augusto pide dar seguimiento a denuncias contra Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Quedan ahí las palabras, las acusaciones, los señalamientos que en diciembre, Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, hizo en contra de **Ricardo Monreal**, se quejó de un recorte presupuestal y acusó al coordinador de los diputados de mantener contratos opacos durante su paso por la Cámara alta, Monreal le contestó y señaló en aquel momento que era falso, que era una mentira, en fin, el pleito escaló.

Un reportero le preguntó este martes, al líder de los senadores morenistas si ya presentó estas denuncias o si desistió, a lo que Adán Augusto López respondió: "Yo lo invitaría a que usted a que hiciera su labor periodística en la fiscalía correspondiente".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19372?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19372&authkey=!AFL9fKWXsKpQoiM&ithint=video&e=2zJLiu>